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年度峰会昨天在南京举行，针对目前面临的全球金融危机，

著名经济学家、南大党委书记洪银兴教授在会上表示，眼下

大家都在谈怎么来救股市，他认为应先刺激实体经济救企业

，只有企业效益好了，股市才能好起来。 “这次金融危机的

影响程度有多深，取决于我们的恐慌有多深。”洪银兴教授

表示，这场席卷全球的金融危机是结构性的危机，有些行业

、地区受的影响其实并不大，甚至还是机会，比如南京鼓楼

区去年财政收入就增长了22%，因为鼓楼区是以总部经济和

服务业为主，没有受到危机影响。他预计，由于中央政府4万

亿投资带动了地方政府十多万亿的投资，不到半年的时间，

中国经济还会热起来。 “中国经济不可能出现‘L’形调整

，我相信是‘V’形。”洪银兴教授认为，这次金融危机对

实体经济的影响不会比1929年大，当时从危机产生到政府干

预，前后拖了好几年时间，这次危机发生后，各国政府在不

到一年的时间内相继采取了强有力的干预措施，因此危机的

不利影响肯定大大减轻。 洪银兴教授认为，应对金融危机，

政府应有所作为，刺激经济力度应加大。但刺激经济应从实

体经济入手，着力点是先救企业，而不是股市等虚拟经济。

他表示，只要实体经济刺激起来了，股市自然就会好起来。 
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